

- Syrie (Golan)** En 1974, la Force des Nations Unies chargée d'observer le désengagement (FNUOD) a été mise sur pied pour superviser le cessez-le-feu et le redéploiement des forces israéliennes et syriennes. Le contingent du Canada auprès de la FNUOD fournit à cette dernière un appui logistique et technique ainsi que des services de communications.
- Sinaï** La Force multinationale et Observateurs (FMO), qui est indépendante de l'ONU, est chargée de surveiller le respect de l'Accord de Camp David, entente tripartite conclue en 1979 entre l'Égypte, Israël et les États-Unis. Le Canada participe à la FMO depuis 1986.
- Iraq et Koweït** Depuis avril 1991, une équipe d'observateurs militaires canadiens fait partie de la Mission d'observation des Nations Unies pour l'Iraq et le Koweït (MONUIK), qui est stationnée dans la zone démilitarisée située le long de la frontière entre l'Iraq et le Koweït.
- Iraq** En avril 1991, le Canada s'est joint à la Commission spéciale des Nations Unies (CSNU) chargée de procéder à des inspections en Iraq et, si nécessaire, de détruire les armes biologiques et chimiques trouvées dans ce pays.
- Ex-Yougoslavie** Depuis mars 1992, le Canada fournit, en Ex-Yougoslavie, un des plus gros contingents des forces des Nations Unies. Aujourd'hui, quelque 671 militaires canadiens servent au sein de la Force de maintien de la paix de l'ONU en Bosnie-Herzégovine. Le Canada a également participé à la Force de protection des Nations Unies (FORPRONU), à l'Opération de restauration de la confiance en Croatie (UNCRO) et à la Force de prévention des Nations Unies (FORDEPRENU) afin d'empêcher la guerre civile en Macédoine.
- Cambodge** Le Canada fournit au Centre cambodgien de déminage (CCD) 12 employés chargés d'enseigner les techniques et les normes de sécurité applicables au déminage, ainsi que les compétences en matière de gestion et de prise de décisions requises à l'appui des opérations de déminage.
- Haïti** La Mission des Nations Unies en Haïti (MINUHA) a été mise sur pied en juin 1993. L'affectation la plus récente s'est faite en mars 1995 quand le Canada a dépêché 100 agents de police et 450 militaires canadiens en Haïti afin d'aider le gouvernement à maintenir un environnement stable et sûr, à moderniser ses forces armées et à créer un corps de police distinct.
- Rwanda** La Mission d'observation des Nations Unies en Ouganda et au Rwanda, entreprise en juin 1993, a été rattachée à la Mission d'assistance des Nations Unies au Rwanda (MINUAR), créée en septembre 1993, pour aider le gouvernement provisoire à mettre en oeuvre des mesures de transition en vue des élections. C'est un Canadien, le major-général Roméo Dallaire, qui dirigeait les forces de maintien de la paix lors des émeutes violentes qui se sont produites au début de 1994. La mission est maintenant dirigée par le major-général Guy Tousignant, qui est aussi canadien. Au total, 110 militaires canadiens servent actuellement au Rwanda.